

Message d'adieu !

Mars 2025

Chers collègues et ami-e-s,



Vers 2020

Aujourd'hui, après huit ans de bénévolat bienheureux, je me sens vidé, tellement triste d'avoir atteint mes limites. J'aurais voulu donner plus, mais je n'ai plus la foi aveugle d'avant mon implication AREQuielle.

J'ai tout essayé : j'ai levé le bras pour l'environnement au secteur avec le Ciné-environnement, levé la main pour mettre en place notre site Web avec mon collègue Jean-Claude, levé le doigt pendant la pandémie pour coordonner le Comité régional en environnement, puis finalement levé la tête pour participer au Comité national en environnement.

J'ai même séjourné à l'hôpital afin de faire réparer le vieux moteur de ma vieille carrosserie. Rien à faire ! Le cœur n'y est plus !



Dans les années 1970-80

Hier, je me souviens, je montais vaillamment aux barricades. On me surnommait Don Quichotte. Ah ! Que la vie était belle. Enseigner, préparer les jeunes à la vie, était une vraie vocation.

Devenir écologiste fut tout un défi. Cela a commencé par la récolte de petites cannettes; puis la mise sur pied de l'ARBRE de Blainville (Association citoyenne) pour combattre la toxique Stablex; puis encore cofonder le Front Commun Québécois pour une Gestion Écologique des Déchets [FCQGED]; puis encore donner la main aux jeunes futurs enseignants en formation universitaire; puis devenir ambassadeur du zéro déchet dans ma municipalité. Ah ! Que la vie était enrichissante, palpitante et exaltante.

Sans oublier vingt ans de vélo avec mes chers copains, cinquante ans de randonnée pédestre (Mont-Tremblant, Gaspésie, Corse et Suisse), cinquante ans de canot et camping sauvage avec Mère-Nature.

Et bien sûr prendre le temps d'aimer intensément les plus belles et les plus intelligentes femmes de la Terre. Ah ! Mon cœur en vibre encore...

Pierre le fier septuagénaire